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Abstract (en)
1. Heat exchanger incorporating an enclosure (2) provided with an entry (41) and an exit (43) for a gas, in which are housed metal tubes (1)
channelling a hot gas and the ends of which terminate in tube plates (21, 22) which close the said enclosure (2) in which are housed internal
partitions (51, 52) compelling the gas to circulate alternately at the centre and at the periphery of the enclosure, characterised in that it incorporates
a set of entry pipes (41, 42) which is situated near each tube plate (21, 22) and a set of exit pipes (43) which is situated between the said sets of
entry pipes so that there shall be two gas streams flowing in opposite directions.

Abstract (fr)
La présente invention se rapporte à un échangeur thermique statique à faisceau tubulaire métallique permettant de récupérer la chaleur d'un
courant de gaz ou de fumées pour réchauffer un second courant de gaz. Cet échangeur comporte une pluralité de tubes métalliques (1) dont
les extrémités se terminent dans des plaques tubulaires (21-22) et qui canalisent un courant de gaz chaud, ces tubes (1) étant logés dans une
enceinte (2) fermée par lesdites plaques tubulaires et pourvue d'une entrée et d'une sortie d'un courant de gaz qui circule autour des tubes, et il
est caractérisé par le fait que l'enceinte comporte d'une part des entrées (41 et 42) situées entre lesdites entrées de manière que l'enceinte soit
traversée par deux courants de gaz s'écoulant en sens opposés et d'autre part des cloisons internes (51 et 52) traversées par les tubes et qui
forment des chicanes pour l'écoulement du gaz qui passe alternativement au centre et à la périphérie de l'enceinte. Cet échangeur est notamment
destine à la recuperation à haute température de la chaleur des fumées de combustion des fours ou des gazogènes pour permettre le rechauffage
d'air de combustion ou de sechage.
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